

Maleta pedagógica para la sexualidad llega a unos 40.000 estudiantes de Villavicencio



MALETA PEDAGÓGICA PARA LA SEXUALIDAD LLEGA A UNOS 40.000 ESTUDIANTES DE VILLAVICENCIO

30/08/2019

El Ministerio de Educación Nacional y la ESE Municipal, vienen implementando la maleta pedagógica MAVEX, que busca que los docentes tengan la oportunidad de profundizar en temáticas relacionadas con derechos humanos sexuales y reproductivos, equidad de género, valores, sexualidad, prevención de embarazos, Infecciones de Transmisión Sexual y métodos de planificación familiar.

Según Lenin Lozano, enfermero de la ESE Municipal y coordinador de esta estrategia, este paquete está compuesto por láminas, guías y juegos lúdico-didácticos, que sirven para que los estudiantes de sexto grado en adelante, aprendan jugando y asimismo, puedan replicar la información a otras personas de su ámbito escolar, familiar y/o comunitario.

“Esta maleta facilita la creación de espacios para dialogar, compartir experiencias, reflexionar acerca de ellas, analizarlas críticamente y plantear alternativas de acción que contribuyan a fomentar el ejercicio real y efectivo de la sexualidad. Hemos encontrado aceptabilidad frente al material didáctico”, sostuvo el funcionario.

Agregó que hasta el momento se han visitado 17 de las 20 instituciones educativas del municipio, las cuales han sido seleccionadas para la implementación de esta estrategia pedagógica, que ha podido impactar positivamente a unos 40.000 estudiantes.